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互いの健闘を拍手でたたえ合い、感動と余韻 

を残しながら、すがすがしい気持ちで体育祭が 

終了しました。 

 今年度は、体育祭実行委員会を立ち上げ、実行委員長「藤林 歩花さん」と生徒会長「

本 みづきさん」を中心に、生徒の力で体育祭をつくり上げました。実行委員は、夏休みか

ら話し合いや練習を重ね、学年種目や全校種目でどのような競技を行うか、応援合戦にどの

ような動きを盛り込むか、悩みながらも知恵を出し合い、意欲的に取り組んできました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

短い練習期間でしたが、実行委員の熱い思いが、徐々に全校生徒 

に伝わり、体育祭当日は、一人一人が力を出し切る、まさに「一致団結 ～一人一人の個性

を生かして～」のスローガンを具現化する素晴らしい取り組みになったと感じています。 

 事後の生徒たちの感想からも、自分が夢中になって取り組んだこと、 

みんなで協力する喜びを味わったこと、そして実行委員達に感謝して 

いることが分かり、体育祭という一つの行事を通して玖珂中生が一回 

り成長したことを確信しました。 

 暑い中、応援していただきました保護者の皆様、本当にありがとう 

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

月号 

Everyone enjoys school life！！ 

玖珂中キャラクター 

くがまるくん 
 

  一致団結 
～一人一人の個性を生かして～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

今年度の全国大会は、北海道・東北地区が会場となり、中国大会を勝ち上がった、卓球部（女

子個人）とホッケー部（女子）が出場しました。それぞれ、全国から集まってきた強豪との試合に緊

張の高まる場面があったと思いますが、その中でいかに自分の力が発揮できるかが問われたので

はないでしょうか。部活動に限らず、自分がピンチになった時に落着いて日頃の力が出せる。そん

なメンタルの強い生徒を育てたいと思います。 

 

 

  

 

 

   体育祭準備の一つとして、退職校長会や保護者の皆様による草刈り作業及び、生徒全員によ

る除草作業を行いました。自然豊かな環境にある玖珂中学校は、草の量も大変多く、毎年体育祭

前は草との戦いになります。暑い中での作業になりましたが、生徒たちは黙々と草をとり、体育祭に

備えました。 

                   始業式の校長式辞より、「中庭の草の成長をぜひ生徒の皆さんに見 

せたくて刈らずに残しています。あの草たちはまとめて雑草と呼ばれ

ますが、素晴らしいほどの生命力があり、景色を変えています。

これまで進化してきた人類の一員としての、あなたのこの夏休

みの成長はいかがでしたか」 

 

 

  

全国中学校選手権大会 
  

  

草刈り作業、除草作業 
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わが子は、楽しく学校生活を送っている。

わが子は、あいさつをきちんとしている。

わが子は、学校のきまりや家庭での約束をよく守っている。

わが子は、家庭学習の習慣が身についている。

わが子は、自分の将来の夢をもっている。

わが子は、まじめに授業や部活動に取り組んでいる。

教員は、わかりやすい授業で学力向上に向けて努力して…

教員は、一人ひとりに応じた進路指導を行っている。

学校は、子どもの健康や安全について配慮している。

わが子は、安全・安心な状態で学校に通っている。

コロナ対応などの中学校から出される情報（配信メール、…

玖珂小・中学校で取り組んでいる小中一貫教育について…

全校

全校

アンケートへのご協力、大変ありがとうございました。今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

  

  

始業式 
  

 ～校長のつぶやき～   体育祭に向けての日々、玖珂中学校は雑草たちとの成長合戦でした。草刈り機の

出動に負けずにどんどん大きくなる草たち！その POWER と発展していくための自然界の工夫を感じ、特に中

庭を見ていて『このパワーを、生徒に伝えたい！』と思ったのでした｡みんなにお話をしてみると、今度はなかな

か草を刈りにくくなってしまい･･･。でも、さすがに限界です。今週中に、中庭の草たちには、去って 

いただきましょう･･･｡裏庭もやらないとなぁ。あっ!グラウンドも再生中だ・・・。   ～ 続く ～ 

 

                         校長のつぶやき 


